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Die SPD-Fraktion stellt für die kommende Ratssitzung

eine Anfrage zum Sachstand über die Inanspruchnahme

des Angebots zur kostenlosen E-Lastenfahrradleihe. Der

Rat der Stadt Hemmingen hatte im Jahr 2022 einen

ergänzenden Haushaltsantrag beschlossen, nach dem

spätestens im 3. Quartal 2023 von der Verwaltung ein

Evaluationsbericht zur Zukunft der Hannah vorgelegt

werden sollte, was jedoch nicht erfolgte. Hintergrund:

Die Stadt Hemmingen sollte prüfen, ob ein externer

Anbieter bereit ist, das Angebot für die Leihe zu

übernehmen sowie auszuweiten. Desweiteren sollte die

Stadt Hemmingen die Marketingaktionen für die

"Hannah"verstärken. "Die Stadt Hemmingen galt im

letzten Jahr als fahrradaktivster Stadtrat der Region

Hannover und gewann also ein E-Lastenrad. Daraus ergibt sich auchdie Chance noch stärker mit der "Hannah" für den

Fahrradverkehr zu werben", äußert sich Sebastian Kunde, Vorsitzender der SPD-Hemmingen. Mit der jetzigen Anfrage

möchte die SPD-Fraktion nun erfahren, welche Schritte die Verwaltung unternommen hat, um die Zukunft der "Hannah" zu

sichern sowie zu begleiten und einen aktuellen Sachstand zu erfahren.
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